

新部門長挨拶

この度、各部門における平成年度の新部門長が決定、公表された。新部門長の方々に、部門運営を始めるにあたっての意気込み、抱負をうかがつてみた。(敬称略)

学術部門長

尾崎昌大

この度、学術部門長を務めさせて頂くことになりました尾崎です。これから一年間精一杯頑張ります。思いますので宜しくお願いします。

一年間活動していくにあたり、学術部門の部活に所属している皆さんのお不満などを少しでも取り除くことができれば、と考えています。そして「部門長は何の仕事をしているのか分らない」などと言われないよう、活動の内容をアピールしていけば、

マンガの功罪

先日、電車の中で大人がマンガを読むことに對し、批判している新聞記事を読んだ。この記事からもわからぬが、一部には、マンガが社会に悪影響を与える風潮があるようだ。だが、本当にマンガを「低俗」なものと決めつけてしまってよいのだろうか。

マンガを読むことに対するものと考える風潮があるようだ。だが、本当にマンガを批判する人々の多くは、マンガは読む人の想像力を奪うとしており、代わりに小説を読むことを勧めている。確かに小説は文章を読むことで、どのような場面が展開されているのか想像する能力が養え

るが、

この度、来年度の文化部門を運営させて頂くことになりました。同好会は他の部門に比べて、良く言えばわりあり自由で悪く言えば好き勝手出来る集まりだと思います。それが同好会の良さであり、同好会に所属している人達もそう感じていることでしょう。自分も同好会のこのような点は大事にしていきたいです。

そして、これから同好会をしてある。しかし、絵といふみんなが楽しむ、おもしろい伝達手段こそ、まんがの長所でも見なせる。百聞は見所としらずといふ言葉からもわかるように、絵ならば文章では表現しきれないような場面

が、

マンガが批判されるもう一つの理由として、暴力的な描写が多く、青少年に悪影響を与えるという主張がある。こ

れが、日本新的文化の一つであると誇っても恥ずかしいことは何もないだ

った。それでも長所を認め、良書を選択する努力こそこそ重要であろう。先入観のみでマンガへの評価を決めるのは、安易な選択ではないだろうか。(渡辺)

と思つています。
また、新歓期には各部の活動をまとめて発表しておりますので、より多くの方の参加・ご協力を願ひ、挨拶させて頂きたいと思います。

同好会会長

岡田太一郎

来年度、同好会の会長を努めさせて頂くことになります。最後に、周りの人達に思つてみたいと思つています。

最後に、周りの人達に思つてみたいと思つています。

新しい部門長の仕事は始まつばかりであるが、新たにスタートに向けての十分な気迫が感じられた。

日現在では未定である。

体育部門長は十一月二十七

日現在では未定である。

東京薬科大学ハルモニア管弦楽団による第二十一回定期演奏会が開かれる。詳細は次の通りである。

●予選 優勝 東京薬科大学
対麻布大学

五〇〇 勝

五〇〇 勝